

Revélanse maniobras de cubanos en Miami

Washington, agosto 22. (UPI). (Por Adolfo G. Merino). Una investigación senatorial hizo hoy un relato de intrigas y contra-intrigas, terrorismo y contra-terrorismo de castristas y anti-castristas en la comunidad de Miami de 450.000 exiliados cubanos.

Las luchas clandestinas de enemigos y partidarios del primer ministro de Cuba, Fidel Castro, han resultado en más de ocho asesinatos en los últimos dos años y cientos de bombas que han estallado en comercios, viviendas y automóviles.

En la audiencia privada llevada a cabo por

la subcomisión de seguridad interna del Senado se reveló que las actividades terroristas en Miami han extendido su brazo a varias partes de Estados Unidos y el extranjero.

Mano de Castro

La mano de Castro fue puesta al descubierto en la sórdida lucha clandestina en Miami con el regreso a Cuba de dos agentes, Carlos Rivera Collado y Manuel de Armas, utilizados después por Radio Habana para dar sus versiones sobre esas actividades. Un

Pasa a la página 46

Tormenta tropical acércase a Filipinas

Manila, agosto 22. (Latin-Reuters). Una tormenta tropical se aproxima a Filipinas mientras las autoridades manifiestan preocupación ante la posibilidad de que se afecten las operaciones de ayuda

Pasa a la página 28

Hoy discute alza de precio petróleo OPEP

Viena, agosto 22. (UPI). (Por Peter Wagenhofer). Los economistas de los principales países exportadores de petróleo se hallan en Viena para comenzar una conferencia de una semana en que tratarán la posibilidad de aumentar nuevamente los precios de tan vital combustible. La reunión comenzará mañana a las 10:00 A.M. (09:00 GMT) y, según dijo el principal portavoz de la Organización de Países Exportadores de Petróleo Hamid Zaheri, los economistas pasarán revista a los informes preparados por varias subcomisiones de la OPEP, con el fin de darles forma definitiva para que sean considerados por los ministros de Asuntos Petroleros de dichos países en la reunión que tendrán en Qatar a partir del 15 de diciembre.

Reunión previa

Sin embargo, en fuentes oficiales de la OPEP se decía que los ministros han convenido ya en reunirse anticipadamente el mes próximo para decisiones previas en relación con un posible aumento de los precios.

Al mismo tiempo, el ministro de Asuntos Petroleros de Indonesia,

Pasa a la página 13

Gobierno tailandés presionado a expulsar a ex jefe militar

Bangkok, agosto 22. (UPI). (Por Victor Laniauskas). El tambaleante gobierno tailandés expulsó hoy del país al recién llegado ex jefe militar Prapass Charusathiara, cediendo así a las exigencias de los estudiantes y presionado por los sangrientos incidentes entre grupos rivales políticos. Un comunicado oficial difundido anunció que Prapass partió de Tailandia con destino a Taiwán,

donde ha estado viviendo como exiliado desde hace tres años, a bordo de un avión tailandés, una semana después de su regreso secreto a Bangkok.

El corpulento ex mariscal, en un tiempo el militar más influyente en el país, fue conducido al avión un día después de que

Los disturbios Según la policía, elementos de

Pasa a la página 15



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CANSADA. Vail, Colorado, agosto 22 (AP). La señora Betty Ford, esposa del presidente norteamericano Gerald Ford, luce cansada al subir hoy a un automóvil luego de asistir a un servicio religioso en Vail, en compañía de su esposo, quien aparece detrás de ella. La intensa campaña política previa a la designación de Ford como candidato republicano a la presidencia, ha dejado huellas de cansancio en la señora Ford.

Arabes acuerdan para Egipto fondo de 2 mil millones Dls.

El Cairo, agosto 22. (UPI). Luego de cuatro días de intensas negociaciones Egipto y cuatro ricas naciones árabes productoras de petróleo firmaron hoy un acuerdo que establece un fondo de 2.000 millones de dólares para restablecer la flaqueante economía de este país, según se dijo hoy en fuentes gubernamentales. El acuerdo, respondiendo a exigencias de El Cairo, deja la puerta abierta para la concesión de ayuda financiera adicional por encima de los 2.000 millones de dólares.

Acuerdo firmado

El acuerdo firmado por el ministro de Finanzas de Egipto Ahmed Abu Ismail, y su colega de Arabia Saudita Mohammed Abal Khalil, en representación de los creadores del fondo.

Abal Khalil actuará como presidente Arabes Unidos.

Pasa a la página 15

Poca importancia a erupción del Soufriere dan turistas

Pointe-a-Pitre, Guadalupe, agosto 22. (UPI). (Por Guy Gugliotta). Los turistas tomaban baños de sol en los modernos hoteles de Guadalupe y entre refresco y refresco discurrían acerca de la crisis. Los funcionarios gubernamentales que al principio parecieron sorprenderse de la atención que su isla estaba recibiendo, no tardaron en recobrar y parecieron, a medida que pasaba el tiempo, disfrutar cada vez más de la atención de la prensa internacional.

En las calles de Pointe-a-Pitre la vida se desenvolvía como de costumbre. El mercado local abría a las 6 a.m., el tráfico intenso co-

menzaba a las 8:30 a.m. y todo cerraba por dos horas a la hora de almuerzo.

Nadie podía imaginarse que un volcán estuviera a punto de estallar a la vista de todos.

Pasa a la página 17

Soldados norcoreanos son los que provocan los incidentes

Cincinnati, agosto 22. (UPI). Un residente de un suburbio de Cincinnati, que estuvo en Corea bajo el mando del capitán Arthur Bonifas, uno de los dos oficiales estadounidenses asesinados recientemente en Panmunjon, aseguró que actos similares de violencia suceden todos los años porque los soldados de Corea del Norte están siempre tratando de provocar incidentes fronterizos.

Los soldados norcoreanos están siempre buscando motivos para comenzar cualquier tipo de provocación", declaró Mark Rozycki, de 22 años, que fuera sargento durante 13 meses en una compañía de la fuerza de seguridad conjunta.

Rozycki relató que Bonifas ingresó a la compañía en agosto de 1975, un mes antes que él regresara a Estados Unidos.

Explicó que son comunes los incidentes en que los norcoreanos escupan a los norteamericanos y

Pasa a la página 20



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REPRESENTA A VALENTINO. Almería, España, agosto 22. (AP). El famoso bailarín Rudolf Nureyev interpreta el papel de Rodolfo Valentino, el legendario astro del cine mudo, en una escena de la película "Valentino", con la actriz inglesa Christine Charlson, que se filma en el sur de España.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

OCHO MUERTOS. Viena, agosto 22 (AP). Cuadrillas de rescate trabajan alrededor de un autobús alemán occidental que cayó en el río Danubio

cerca de una aldea al norte de Melk. Ocho turistas alemanes occidentales perecieron y otros 41 resultaron heridos.